

若 鷹

笑顔であいさつ日本一

福山市立鷹取中学校だより

2022年(令和4年)4月28日



“体育大会に向けて”

5月1日(日)の体育大会を、生徒と教職員がともに思い出に残る素晴らしいものにしたいと、心を一つにして取組を進めています。

今年度は、3年生を各クラス2色に分け、全体を2色の縦割り集団を基本としています。3月下旬より福山市の新型コロナウイルス感染者数が急増し、なかなか収まらない状況であるため、練習も限られた時間の中で、安心・安全を第一に考え、3年生を中心に、創意工夫しながら応援合戦やソーランに取り組んでいます。一昨年、昨年と体育大会を無観客で行ったので、この3年生は、保護者の方に頑張る姿を全く見ていただくことが出来ていなかったため、今年度は、新型コロナウイルス感染状況を考え、午後から3年生の保護者(参観登録された方のみ)に限り、体育大会を参観していただくこととしました。参観できない保護者の皆様には、誠に申し訳ありませんが、ご理解・ご協力をお願いいたします。なお、当日の様子はクラスルームで流す予定です。お子様のタブレットでご覧ください。

今年度の色と団長を紹介します。

赤組団長：岡田英里佳

副団長：三井 蓮音 岡本 詩乃

青組団長：助成 紅音

副団長：落合 真彩 広原 茉生



“スクールカウンセラーの配置”

新型コロナウイルス感染症によって学校や家庭における生活や環境が大きく変化し、子どもたちの行動等にも大きな影響を与えています。様々な活動の制限は子どもたちが得られるはずだった学びの機会や経験が減少した可能性を含んでおり、人と人の距離が広がる中、不安や悩みを相談できない子どもたちがいる可能性があること、子どもたちの不安や悩みが従来とは異なる形で現れたり、1人で抱え込んだりする可能性があること等が考えられ、今年度もスクールカウンセラーが配置されました。本校には、池田 律先生が月に3回程度水曜日に10時30分～16時50分まで来られます。利用したい生徒は、担任に、保護者の方で利用を希望される方は、教頭、生徒指導主事、養護教諭のいずれかに連絡いただき予約をしてください。

“PTA総会 書面決議”

今年度も新型コロナウイルス感染拡大防止のため、一堂に会してのPTA総会を行わず、書面にて実施させていただきます。4月26日(火)配付しました議案集を参照の上、5月6日(金)までにメールで承認、または否認の入力をお願いします。合わせて、意見、質問がありましたらご記入ください。よろしく願い致します。

“1年生部活動開始”

部活動見学や体験を続けていた1年生ですが、4月25日(月)より正式に入部し、活動を始めています。ようやく部活動が1年生から3年生のフルメンバーでできるようになりました。部活動を通して、顧問や先輩から多くのことを学び、心身ともに成長に繋げて欲しいと思っています。

保護者の皆様には、お子様への温かい励ましと支えをお願いいたします。部活動を通して身につけたことは、これからの人生の中でも大いに役に立つと考え指導していきたいと思っています。